



JORNADAS EN FONSECA

# El 'software' libre llega a las pymes

REDACCIÓN

La Oficina de Conocimiento Abierto (OCA), perteneciente al Servicio de Innovación y Producción Digital de la Universidad de Salamanca que dirige Fernando Almaraz Menéndez, organiza el miércoles de la próxima semana la Primera Jornada de Software Libre para la Pyme. Dicha jornada se celebrará en la Hospedería Fonseca.

Esta jornada, que se centrará en las posibilidades que ofrece el software libre para la gestión de recursos en las pequeñas y medianas empresas, así como para gestionar las cartetas de clientes o el análisis de datos, contará con representantes tanto de organizaciones empresariales como de empresas proveedoras de soluciones basadas en software libre, que harán demostraciones de algunas de estas aplicaciones informáticas y otras posibilidades (como la reducción de costes) que permite el uso de licencias Open Source.

**Contenidos**

Tras las intervenciones de los representantes del mundo empresarial, en las que se presentarán algunos sistemas de gestión, tendrá lugar una mesa redonda, moderada por Alberto Abella, autor del *Libro Blanco del Software Libre* (un informe de referencia sobre la implantación del software libre en las empresas e instituciones españolas).

La asistencia a esta jornada es gratuita, aunque requiere inscripción previa en la siguiente web <http://eventos.usal.es/go/softwarelibrepyme>. Se entregará diploma de asistencia.

El programa arranca a las 9 con la inauguración a cargo de la vicerrectora de Innovación e Infraestructuras, Pastora Vega, que estará acompañada entre otros por representantes de Confafes y de la Cámara de Comercio. A lo largo del día habrá varias demostraciones de software libre y charlas sobre la situación del software libre en las pymes españolas. El acto comenzará en torno a las 9 y concluirá aproximadamente a

## La jornada se celebrará el próximo miércoles en la Hospedería de Fonseca

las 14 horas, según las estimaciones de los organizadores.

Según se recoge en la web oficial del acto "la gestión de los recursos y clientes de una empresa es una tarea esencial para el buen funcionamiento de la misma".

Y añade que "el software libre ofrece diferentes alternativas en forma de sistemas gestores que permiten llevar a cabo estas tareas reduciendo los costes y añadiendo todas las ventajas inherentes al uso de licencias Open Source". ■



Hospedería Fonseca de la Usal, donde tendrá lugar la jornada.

J. M. GARCÍA